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議会運営委員会会議録 

 

平成２７年８月３１日 月曜日 

  午前９時０１分開議 

  午前９時０６分閉議（実時間 ５分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１ 議会の運営に関する事項 

１ その他 

 

                             

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  山 本 幸 廣 君 

副委員長  鈴木田 幸 一 君     

委  員    亀 田 英 雄 君  

委  員    中 村 和 美 君 

委  員  成 松 由紀夫 君 

委  員  野 﨑 伸 也 君 

委  員  福 嶋 安 徳 君 

委  員    古 嶋 津 義 君 

委  員  前 垣 信 三 君 

委  員    百 田   隆 君 

委  員  幸 村 香代子 君 

 

 議  長  橋 本 幸 一 君 

 

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

          君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

議会事務局長    桑 崎 雅 介 君 

 

                              

○記録担当書記    國 岡 雄 幸 君 

梅 野 展 文 君 

 

（午前９時０１分 開会） 

◎議会の運営に関する事項 

○委員長（山本幸廣君） おはようございます。 

（「おはようございます」と呼ぶ者あり）ただ

いまから議会運営委員会を開会いたします。 

まず、１．本日の議事日程についてを議題と

し、（１）市長提出案件１３件について、一括し

て説明を求めます。 

桑崎議会事務局長。 

○議会事務局長（桑崎雅介君） おはようござ

います。（「おはようございます」と呼ぶ者あり）  

 本日から９月定例会が始まります。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

１．本日の議事日程の（１）市長提出案件１

３件につきまして、御説明申し上げます。 

済みませんが、座って説明させていただきま

す。（委員長山本幸廣君「どうぞ」と呼ぶ）失礼

いたします。 

それでは、お手元の平成２７年９月定例会議

事日程第１号をごらんいただきたいと思います。 

まず、日程第１・会期の決定につきましては、

本日から９月２５日までの２６日間とお決めい

ただきました後、日程第２・議席の一部変更に

つきましては、先般、会派に変更等を生じまし

たことから、議席の指定を行うものであります。

内容は、お手元の議席の一部変更とした資料を

お配りいたしておりますが、８番・友枝議員と

１３番・増田議員の議席の交替変更。また１０

番・山本議員と１４番・中村議員の議席の交替

変更であります。なお、氏標のつけかえの際は、

休憩をとらず行われます。 

その後、日程第３から日程第１５までの市長

提出案件の議案１３件を一括議題とし、市長か

ら提案理由の説明があります。 

さらに、水道局長、市立病院事務部事務長よ

り、企業会計決算議案２件についての概要説明

があります。 

以上でございます。 
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○委員長（山本幸廣君） ただいまの説明が終

わりましたが、何か質疑ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） ないようであります

ので、次に（２）その他について、何かありま

せんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） 次に、２．その他に

ついて何かありませんか。 

○議長（橋本幸一君） 委員長。 

○委員長（山本幸廣君） 橋本議長。 

○議長（橋本幸一君） 皆さんおはようござい

ます。（「おはようございます」と呼ぶ者あり） 

 スーパー元気券事業についてでございます。 

本件については、７月８日の議会運営委員会

の中において委員から、この度、市民の皆様に

混乱を招いたスーパー元気券事業の所管となる

委員会を早期に開催し、執行部に本事業の報告

を求め、委員会として事態の把握を願いたいと

の意見があったことや、同日の全員協議会にお

いても、議員から緊急性を持って、所管の委員

会で対応をお願いしたいとの意見もあったこと

から、執行部及び経済企業委員会委員長に対し、

早期開催を要請いたしたところでございます。 

さらには、８月２４日に開かれました議会運

営委員会で、委員から全員協議会の中で、本件

に伴う報告を求めたいとの意見があっておりま

した。 

このことを踏まえ、経済企業委員会では、こ

れまで３回、会議が開かれ、先日、議長あてに

所管事務調査の報告の中で、委員会委員の総意

として、執行部に対し、スーパー元気券事業に

ついて３項目にわたる提言が行われた旨の報告

がございました。 

この報告の中では、委員会からの提言の履行

を求められたいとのことでありましたので、早

速、市長にお伝えをしたところでございます。 

市長からは、その趣旨を踏まえ、本日の本会

議における提案理由説明の中で、このことにつ

いて申し述べたいということでございました。 

つきましては、この後の全員協議会で、まず

は、経済企業委員会委員長に対し、スーパー元

気券事業に係る報告を求めたいと考えておりま

すので、御了承のほどお願いしたいと思います。 

 以上です。 

○委員長（山本幸廣君） ただいまの件につき

ましては、御承知おき願います。 

ほかに、ありませんか。 

 桑崎議会事務局長。 

○議会事務局長（桑崎雅介君） 済みません。 

報告事項が３点ほどございます。まとめて報

告させていただきます。 

まず、１点目でございますが、広報広聴課か

ら、今会期中、議場において写真撮影をしたい

との申し出があっておりますので、議長と協議

の上、これを許可することとされました。 

２点目といたしまして、本日は、本会議終了

後、全員協議会が開催されまして、執行部から

八代市版（まち・ひと・しごと）総合戦略の取

り組み状況について説明を受け、議員各位から

意見を拝聴したいとのことであります。 

３点目でございますが、今般、会派の新たな

結成等に伴いまして、会派室を変更する必要性

が生じましたことから、さきの各派代表者会で、

この取り扱いが協議されました。 

その結果、お手元にお配りいたしております

とおりとされました。つきましては、執行部に

対して、早速、工事依頼をいたしておりますが、

資材等の関係で、完成には一月ほどかかるよう

でございます。 

議員各位には、大変御迷惑をおかけしますが、

御理解のほど、よろしくお願いしたいと思いま

す。 

以上でございます。 
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○委員長（山本幸廣君） 局長より、今３点、

お願いがありましたので、どうかひとつ、委員

長からも、御理解のほどよろしくお願い申し上

げます。 

ほかにありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） なければ、以上で本

日の議会運営委員会を閉会いたします。 

御協力ありがとうございました。（「ありがと

うございました」と呼ぶ者あり） 

 (午前９時０６分 閉会) 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

  平成２７年８月３１日 

 議会運営委員会 

 委 員 長 

 


